



Estudiantes de todos los niveles y modalidades interrumpieron sus labores escolares el día 26 de abril en sus tres horarios, para la participación del I Simulacro Nacional Escolar 2019 que busca preparar a los estudiantes ante una probable emergencia originada por los

diversos fenómenos naturales. También participaron autoridades locales de la provincia de San Ignacio; como Sub Prefecto, Municipalidad, Agencia Agraria, Red, Centro de Salud, PNP, BIM N° 111, UGEL San Ignacio y otros aliados estratégicos.

El equipo de Respuesta del Centro de Operación de Emergencia Provincial (COEP) San Ignacio realizó el monitoreo y ofreció asistencia técnica a las Instituciones Educativas afectadas y se aplicó la Ficha de Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades (Ficha EDAN); Así mismo el Director de la UGEL Mg. Oscar Gonzales Cruz y Especialistas se dirigieron a diferentes Instituciones Educativas para realizar la observación, asistencia técnica y la aplicación la Ficha de Monitoreo del simulacro correspondiente.

Por lo tanto la Coordinadora de PREVAED UGEL San Ignacio manifestó que, ante un evento real cada persona debe mantener la calma, dirigirse hacia zonas seguras identificadas, aplicar actividades de contención socioemocional, actividades lúdicas y por último realizar el reporte a la página del perueduca.com.pe.

Del mismo modo, se busca que en las futuros eventos, se cuente con la participación, no solamente de los docentes, estudiantes; sino involucrar a los padres de familia, autoridades locales e institucionales, ya que esto genere una cultura de prevención en toda la comunidad.